

Laudatio für die Ehrendoktorinnen Prof. Dr. Susannah Heschel und Prof. Dr. Mualla Selçuk

Prof. Dr. Robert Vorholt, Dekan der Theologischen Fakultät

Die Theologische Fakultät möchte mit den diesjährigen Ehrenpromotionen ihrer hohen Anerkennung für das Engagement der beiden Preisträgerinnen im interreligiösen Dialog Ausdruck verleihen, der uns sehr am Herzen liegt.

Dr. Susannah Heschel ist Professorin of Jewish Studies am Dartmouth College. Ihre Forschung und Lehre konzentrieren sich auf jüdisches und christliches Denken im 19. und 20. Jahrhundert und auf die Geschichte der biblischen Wissenschaft, der jüdischen Islamwissenschaft und des leidvollen Phänomens von Antisemitismus.

Susannah Heschel zählt zu den führenden Repräsentantinnen ihrer Zunft. Sie ist eine der bekanntesten und streitbarsten Stimmen zur theologischen Aufarbeitung der Shoa, zu Fragen der Gerechtigkeit, des Feminismus und des interreligiösen Dialogs.

Dr. Mualla Selçuk ist Professorin an der Universität Ankara. Sie lehrt und forscht auf dem Gebiet der islamischen Religionspädagogik, wobei sie sich hauptsächlich mit interreligiösen, insbesondere christlich-islamischen Fragestellungen beschäftigt.

So hat sie sich in ihren zahlreichen Publikationen aus einer dialogischen Perspektive mit den verschiedenen Konzeptionen der Nächstenliebe, der Offenbarung oder auch des Monotheismus beschäftigt. Dabei betont Frau Selçuk stets die Zentralität der Gegenwartsrelevanz pädagogischer und theologischer Bemühungen, weshalb sie sich auch für einen dezidiert feministischen und pluralistischen Ansatz stark macht.

**FROHBURGSTRASSE 3
POSTFACH 4466
6002 LUZERN**

**T +41 41 229 50 90
unikomm@unilu.ch
www.unilu.ch**